



こころ
P

令和4年度第1学期終業式

今年度から始まった2学期制。本日10月7日（金）3校時、第1学期終業式を行いました。

～第1学期終業式校長式辞より（抜粋）～

南小のみなさん390人は、この6か月でどれほど成長したのかを校長先生に見せてくれました。1年生は、自分でできることがたくさん増えました。ランドセルだって、一人で背負えるようになりました。漢字だって書けるようになりました。とても立派な1年生になりました。2年生は、挨拶が上手になりました。目と目を合わせて挨拶してくれるので、校長先生は挨拶した後、いつも幸せな気持ちになりました。そして、授業中の話し合いも上手になりました。3年生は、好奇心旺盛で、いろいろなことにワクワクする姿を見せてくれました。3年生になって初めて習う習字は、初めてとは思えないくらいどの字もしっかりと書いて、驚きました。4年生は、丁寧な言葉遣いでお話ができるようになりました。友達と話するときの言葉遣い、先生たちと話するときの言葉遣い、授業のときの言葉遣い。さすがだなあと思いました。5年生は、いつ見ても、学習に向かう態度が素晴らしかったです。特に、聞く姿勢。人の話を聞けるということは、相手の話を聞いた分だけ自分の成長につながるということです。上手に聞くことによって、これからも自分を、自分たちを成長させていってください。いちばんコミュニケーション力が高まったのは、6年生でした。自分のことを伝える。相手のことを知りたいと思う。話すことによって、人と人は心を通わせることができます。朝や帰りの時間、休み時間、6年生のみなさんと話をするのがとても楽しみでした。南っ子の子のみなさんが、大きく成長してくれて、校長先生はとても嬉しいです。

勉強をしているときに、机の上から鉛筆が落ちてしまったとします。お友達が、その鉛筆を拾ってくれたとします。さて、みなさんなら、そのお友達に対して、何と言いますか？「ごめん」ですか。それとも、「ありがとう」ですか。鉛筆を拾ったお友達は、下を向いて「ごめん」と言われるより、自分の目を見て、笑顔で「ありがとう」と言われたほうが、ずっと嬉しいでしょう。ある調査によると、1人の人が1日に言う「ありがとう」の回数は、平均7.5回だそうです。そして、「ありがとう」をたくさん言う人ほど、ストレスが少なく、幸せを感じているそうです。みなさんは、周りの人に、「ありがとう」が言えていますか。

音読を聞いてくれたおうちの人に「ありがとう」
「一緒にやろうよ」と声をかけてくれた友達に「ありがとう」
わからない問題の解き方を教えてくれた先生に「ありがとう」
横断歩道に立って、みなさんの安全を見守ってくれている人に「ありがとう」
「ありがとう」を伝えられる場面は、たくさんありますよね。「ありがとう」は、自分も周りの人も幸せにする魔法の言葉だと、校長先生は思います。最後に、みなさんに観てもらいたいCMがあります。「魔法使いの少年」です。

<CM視聴>
声に出して伝える「ありがとう」
文字にして伝える「ありがとう」
そして、態度で伝える「ありがとう」
今日は、1学期最後の日。たくさんの「ありがとう」を伝えられる日にしてください。
聞いてくれてありがとう。



まなび
P

小川南小学校に 6人の芸術家がやってくる!!

10月12日（木）、文化庁「子供のための文化芸術鑑賞・体験再興事業」により、6名の芸術家（音楽家）のみなさんが来校します。

- 1・2年 10:15-11:00
- 3・4年 11:15-12:00
- 5・6年 13:15-14:00



代表を務める☆☆さんは、「千と千尋の神隠し」のテーマ曲「いつも何度でも」の主旋律を演奏した方です。当日は、「いつも何度でも」をライブで聴くことができるかもしれません。そして、BS日テレ「それいけ！アンパンマンくらぶ」に出演していた☆☆おねえさんも歌を歌ってくれます。小川南小の校歌も演奏してくれるそうです。みなさん、お楽しみに♪

からだ
P

みなみんフェスティバル (運動会) 準備始まる

第2学期初日となる10月11日（火）から練習が始まります。練習のある日は、体操服、紅白帽子、水筒を忘れずに持たせてください。

5・6年生は、一人一係を担当し、学校を動かす、子供たちを動かす経験をします。
がんばれ 南っ子!



- 実施日 11月8日（火）
※予備日 11/9,11/11
競技時間 1・3・5年 10:00-11:30
2・4・6年 13:15-14:45